

# News Release

Secretary of  
State for  
External Affairs



# Communiqué

Secrétaire  
d'État aux  
Affaires  
extérieures

No. 197

Le 7 septembre 1990

## **LE MINISTRE CLARK SE DECLARE HEUREUX DE LA REUSSITE DE L'OPERATION D'EVACUATION**

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a déclaré aujourd'hui que c'était avec le plus grand plaisir qu'il avait appris le retour en toute sécurité des femmes et des enfants canadiens venant du Koweït et d'Irak et il a exprimé sa profonde reconnaissance envers le personnel des ambassades du Canada au Koweït et à Bagdad pour leurs efforts en vue d'assurer la réussite de l'évacuation.

"Le pays tout entier se réjouit avec les familles des personnes évacuées du retour au pays d'un si grand nombre de Canadiens, dont une majorité de femmes et d'enfants", a déclaré M. Clark. "En même temps, nous restons toujours fortement préoccupés par le sort des Canadiens restés au Koweït et en Irak qui n'ont pu quitter ces pays à la suite d'une décision du gouvernement iraquien". M. Clark a fait remarquer que le Canada, tout comme d'autres pays, avait demandé à plusieurs reprises à l'Irak de se conformer à la Résolution 664 du Conseil de sécurité qui lui demande de laisser partir ceux qui le souhaitent. Il a promis que le Canada poursuivrait ses efforts en vue d'obtenir que ces personnes puissent quitter l'Irak.

M. Clark a également rendu public le texte suivant du message de félicitations qu'il a envoyé au personnel des ambassades du Canada à Bagdad et au Koweït.

.../2

"Je vous adresse personnellement et au nom de tous les Canadiens, toutes mes félicitations pour avoir su, grâce à vos efforts, organiser l'évacuation en toute sécurité, d'un si grand nombre de femmes et d'enfants. Le dévouement dont vous faites toujours preuve face à des situations difficiles et parfois dangereuses, s'inscrit dans la meilleure tradition du service extérieur canadien, et nous vous en sommes tous extrêmement reconnaissants."